

ensuite la publication d'une lettre apostolique rétablissant la hiérarchie copte. Il résume cette lettre apostolique et rappelle la députation copte venue récemment à Rome. Puis il prononce le rétablissement du Patriarcat d'Alexandrie avec les honneurs, privilèges, prérogatives et pouvoirs dont jouissent les autres patriarches orientaux. Il fonde en outre deux évêchés, à Minish et à Thèbes près Luxor.

---

BULLETIN.

---

Le 28 novembre, au Séminaire, un service auquel assistaient MM. les prêtres du Séminaire, MM. les ecclésiastiques et les écoliers, a été chanté pour les bienfaiteurs de la maison, par le Rév. M. T. Landy, directeur du Petit Séminaire.

— Le même jour, au couvent des Sœurs de la Charité un service a été chanté par la Rév. M. J.-B.-A. Bélanger, professeur au Séminaire et chapelain des Sœurs de la Charité, pour les bienfaiteurs de cette maison.

— Le premier dimanche de l'Avant coïncidait à Rimouski avec l'ouverture des 40 heures pour la paroisse. C'est le Rév. M. M. Belzile, Préfet des études au Séminaire qui a chanté la messe, et le Rév. M. T. Landry, directeur du Petit Séminaire, qui a fait le sermon à l'occasion de cette solennité. Le Rév. M. L.-J. Langis, V. G. et Administrateur du diocèse a fait la procession solennelle du Saint-Sacrement. Toute la journée du dimanche on est venu en grand nombre devant le Saint Sacrement, et l'exercice de la prière du soir, amenait devant Notre Seigneur une foule recueillie qui priait avec ferveur.